

## Presseeinladung

19. Mai 2016

## Staatssekretärin Ines Jesse gibt Stechlinsee-Radweg frei

Termin: Freitag, 20. Mai 2016

Zeit: 10.45 Uhr

Ort: Gemeinde Stechlin-OT Menz, Fürstenberger Str. 3 an der

Theodor Fontane Schule

Verkehrsstaatssekretärin Ines Jesse wird am morgigen Freitag (20. Mai) den Stechlinsee-Radweg an der Landesstraße L 15 zwischen Menz und Neuglobsow für den Verkehr freigeben. Das Land hat 400.000 Euro für den Aus- und Neubau bereitgestellt.

Staatssekretärin Ines Jesse: "Der Neubau- und Ausbau des Radwegs ist ein weiterer Schritt zum Ausbau des straßenbegleitenden Radwegenetzes entlang von Bundes- und Landesstraßen. Mit dem neuen Radweg wird der Schul- und Arbeitsweg für viele Menschen deutlich sicherer. Die Attraktivität für Touristen in der landschaftlich reizvollen Gegend steigt. Ich würde mich freuen, wenn mehr Menschen den Radweg nutzen würden. Der Umstieg auf das Rad für kurze Wege ist uns wichtig, denn Radfahren hält fit und ist ein Beitrag zum Klimaschutz."

Der vorhandene Radweg an der Landesstraße L 15 hatte erhebliche bauliche Mängel und war dadurch nicht mehr sicher und für alle Verkehrsteilnehmenden nutzbar. Der Verlauf erwies sich als nicht praktikabel, so dass die Linienführung optimiert werden musste.

Der Radweg hat neben der Ortsverbindungsfunktion auch eine überregionale touristische Bedeutung als Teil der Tour-Brandenburg.

Der Radweg wurde auf rund 3,8 Kilometer Länge mit einer Breite von 2,5 Meter ausgebaut. Die Baukosten betragen 560.000 Euro, wovon das Land 400.000 Euro bewilligt hat.